



ANZEIGE

NEWSLETTER

Woher kommt unser Spargel?
(Angaben für 2020 in 1.000 Tonnen)

Region	Produktion (1.000 T)
Bayern	83,3
Niederrhein	8,3
Sachsen	5,3
Baden	4,1
Wien	1,7
Österreich	1,6
Franken	1,4
Westfalen	1,1
Brandenburg	0,8
Polen	0,4
Italien	0,3
USA	0,2
China	0,1
Japan	0,1
Indien	0,1
Andere Länder	0,1

WOHER KOMMT UNSER SPARGEL?

WIR MACHEN
EINSAME SPITZE: SPITZKOHLEN

EINSAME SPITZE: SPITZKOHLEN

SUPER.MARKT: TRICKS UND TÄUSCHUNGEN MIT „REGIONALEN“ LEBENSMITTELEN

SUPER.MARKT: TRICKS UND TÄUSCHUNGEN MIT „REGIONALEN“ LEBENSMITTELEN

RATGEBER

HOLLUNDERBLÜTEN SIRUP

WARUM BILDEN SICH IM HOLLUNDERBLÜTEN SIRUP SCHLIEREN?

BAOBAB – EIN WEITERES SUPERFOOD?

BAOBAB – EIN WEITERES SUPERFOOD?

IST RHABARBER EIN KALZIUMRÄUBER?

IST RHABARBER EIN KALZIUMRÄUBER?

Galileo

SMUSHI AUS DÄNEMARK: WENN SMÖRREBRÖD AUF SUSHI TRIFFT

SMUSHI AUS DÄNEMARK: WENN SMÖRREBRÖD AUF SUSHI TRIFFT

KOHLDISTEL, DIE KLEINE „ARTISCHOCHE“ VON DER WIESE

KOHLDISTEL, DIE KLEINE „ARTISCHOCHE“ VON DER WIESE

RAPS übernimmt Mehrheit an Gewürzhandel Biova

4. Mai 2021 | Pressefach akp public relations, Pressefach pr4food



Strategischer Ausbau des Angebots an Bio-Gewürzen

Kulmbach, Mai 2021: Rückwirkend zum 1. Januar 2021 hat die RAPS GmbH & Co. KG die Mehrheitsanteile an der Biova GmbH übernommen. Der traditionsreiche Anbieter für Gewürze und Lebensmittelinhaltsstoffe setzt damit auf Wachstum durch strategische Akquisition und baut gezielt sein Angebot und seine Kompetenz bei Bio-Gewürzen aus. Biova mit Sitz in Wildberg bei Stuttgart wird als eigenständiges Tochterunternehmen weitergeführt.

Mit hochwertigen exotischen, naturbelassenen Salzen, Pfeffern, Zuckern, Gewürzen und Chillis hat sich die Marke Biova seit der Gründung des Unternehmens 2003 einen Namen gemacht und das Portfolio an Bio-Produkten stetig ausgebaut. Beliefert werden führende Anbieter von Markengewürzen sowie trendige Newcomer-Brands, die eigene Marke Biova ist auch für Endverbraucher erhältlich.

Mit der Übernahme der Mehrheitsanteile durch RAPS eröffnen sich für Biova neue Märkte und Absatzkanäle vor allem im europäischen Ausland. Das Traditionsunternehmen RAPS hingegen profitiert vom umfassenden Know-how des Spezialisten und kann sein Bio-Portfolio um eine Vielzahl neuer und außergewöhnlicher Gewürze, Salze und kreativer, exotischer Mischungen erweitern. Die Biova GmbH mit rund 20 Mitarbeitenden soll weiter ausgebaut werden und bleibt am Standort Wildberg weiterhin unter der Leitung des Gründers Raphael Deckert.

Er kommentiert: „Das Unternehmen, das wir über viele Jahre hinweg mit großem Engagement aufgebaut haben, in andere Hände zu legen, ist ein riesiger Schritt. Mit RAPS haben wir jetzt einen starken Partner an der Seite, der unserem Team Wachstumsschancen ermöglicht, ganz neue Märkte öffnet und dazu finanzielle Rückendeckung gibt. Bei diesem Traditionsunternehmen haben wir genau das gefunden, wonach wir gesucht haben: Erfahrung, umfassende Unterstützung für eine weitere erfolgreiche Entwicklung und viel Freiheit für Entfaltung.“

Auch Florian Knell, CEO der RAPS Gruppe, ist hoch zufrieden: „Wir freuen uns sehr, dass wir die Biova GmbH in die RAPS-Familie aufnehmen konnten. Mit dem Zukauf wollen wir weiter wachsen, das Angebot an hochwertigen Bio-Produkten ausbauen und damit einer steigenden Nachfrage begegnen. Biova passt zu uns, denn als mittelständisches Unternehmen in Familienbesitz zählen für uns vor allem Werte wie Nachhaltigkeit, Vertrauen und Qualität.“

Über die RAPS GmbH & Co. KG

Seit über 95 Jahren steht die RAPS GmbH & Co. KG aus Kulmbach für erstklassige Qualität, besten Geschmack, Innovation, Technologie und Rohstoff-Kompetenz. Als verlässlicher Lösungsanbieter liefert RAPS segment- und kundenspezifische Leistungen. Der Ingredienten-Hersteller verarbeitet über 1.700 Rohstoffe aus aller Herren Länder. Mit insgesamt sieben Produktionsstätten in Europa und weltweit mehr als 900 Mitarbeitern produziert RAPS rund 35.000 Tonnen an unterschiedlichsten Lebensmittelinhalts- und Zusatzstoffen pro Jahr.

Über Biova

Die Biova GmbH ist ein Import- und Handelsunternehmen und spezialisiert auf exotische, naturbelassene sowie hochwertige Salze, Pfeffer, Zucker und Gewürze (konventionell und Bio). Gegründet wurde die Biova GmbH 2003 und beschäftigt aktuell rund 20 Mitarbeiter. Mit einem Portfolio von etwa 450 Produkten beliefert das Unternehmen europaweit über 4500 aktive Kunden: Wiederverkäufer, Händler, Restaurants und die verarbeitende Lebensmittelindustrie. Biova ist nach dem international food standard (IFS), Bio- und Kosher zertifiziert.

Carmen Reuther
RAPS GmbH & Co. KG
Adalbert-Raps-Str. 1, D-95326 Kulmbach
Tel.: +49 9221/807-0
E-Mail: presse@raps.de

★ Seite in meine Favoritenliste legen | 🖨 Seite drucken | ⚖ Hinweis Copyright
Medienkontakte dieser Meldung: 56 + 188 Follower auf Twitter + 265 Abo Newsletter

SUCHE IN FOOD-MONITOR

Suchbegriff eingeben

SUCHE

NEWSLETTER ABO

E-Mail *

Datenschutzerklärung zur Kenntnis genommen und akzeptiert (Link)

ANMELDEN

ANZEIGE

LEBENSMITTELTESTS

MONITORING VON PESTIZIDRÜCKSTÄNDEN IN MILCH UND SÄUGLINGSANFANGSNÄHRUNG AUS GANZ EUROPA

LAVES UNTERSUCHT REISBREIPLÜCKER UND GETREIDEBREIPLÜCKER OHNE REIS AUF BLEI, CADMIUM UND ARSEN



SUPER.MARKT: TRICKS UND TÄUSCHUNGEN MIT „REGIONALEN“ LEBENSMITTELEN

PR4FOOD



APERITIF TO-GO? ANDALO THE BASILI



WEIHENSTEPHANS BIERE AUSGEZEICHNET: MEDAILLENSEGEN BEI DEN AUSTRALIAN INTERNATIONAL BEER AWARDS



BBQ MUST-HAVE: TOMATEN-RICOTTA DIP

